

Ferienspaß – Lielser Kerwe - Sportwoche

Da der Berichtverfasser gerade umzieht nur eine Kurzversion:

Hossa-viel zu tun, und es hat mächtig Spaß gemacht. Sei es beim Ferienspaß am Freitag oder bei der Lielser Kerwe mit der SWR3 Dance Night. Und es wird munter weiter gehen. Die Sportwoche steht an mit dem Turnier für die Hobbyteams.

Ferienspaß

Daß Kegeln auch Kindern und Jugendlichen Freude bereitet erfuhren wir am Freitag beim Ferienspaß. Knapp 20 Nachwuchstalente stellten ihr Können unter Beweis.

Lielser Kerwe-Tradition bleibt erhalten

Um es kurz zu beschreiben: es war genial. Sei es die Kerwe an sich oder eben das Highlight-die SWR3 Dance Night. Es war einfach superklasse. Schon am Samstag bei Faßanstich war reges Treiben angesagt. Und das sollte sich bis in die Nacht nicht enstpannen, denn ab 20 Uhr hieß es: Feuer frei für den DJ von Deutschlands bekanntestem Radiosender. Rund 600 Personen aus Nah und Fern brachten die Festhalle zum Beben. Nicht weniger los am Sonntag: binnen weniger Stunden waren knapp 280 Tagesessen ausverkauf. Fast besser lief es am Montag beim traditionellen Saueressen. Satte 300 Portionen gingen in einer Stunde über den Tresen. Wir bedanken uns an dieser Stelle beim Organisationskomitee, bei den Helferinnen und Helfern, bei den Schaustellern und nicht zu letzt bei der Bevölkerung Liedolsheims für die rege Anteilnahme. Großer Dank auch an die Gemeinde und unseren Moped-Freunden.

Sportwoche

Montag geht's los: die Sportwoche mit dem Turnier für Vereins- und Firmenmannschaften sowie Hobbykegelclubs. Rund 35 Teams haben wieder gemeldet. Zum Finale am 01.09. servieren wir ab 17.00 Uhr frisch zubereitetes Abgekochtes

In eigener Sache

Der Berichtverfasser hat in den nächsten 2 Wochen Urlaub, also wird es keinen Bericht geben. Mit der Bitte um Verständnis. In diesem Sinne-schöne Zeit. Das Pfälzer Chaos